
平成 27年度 大岡公民館運営審議会 開催概要

１ 日 時  平成 27年６月 18日（木曜日） 午後２時から午後３時まで

２ 場 所  大岡公民館 １階 研修室

３ 出席者  審議会委員 ６名

       事 務 局 ２名

       傍 聴 者 なし

４ 審議事項

（１）委員改選に伴う会長及び職務代理者の選任について

（２）平成 26年度大岡公民館実績報告について
（３）平成 27年度大岡公民館事業計画について

５ 議事概要

（１） 委員の互選により会長及び職務代理者の選出を行う

（２） 平成 26年度大岡公民館実績報告について
事務局から、平成 26年度大岡公民館実績報告を説明

（３）平成 27年度大岡公民館事業計画について
事務局から、平成 27年度大岡公民館事業計画を説明

  これに対し、委員から以下の提案や意見が出された。

  委 員 ：会長職については、従来どおり住民自治協議会会長に、また職務代理者

には、教育文化委員会委員長が適任と思われるので、就任していただき

たい。

      ：委員一同の賛成により、会長に中村哲夫委員、職務代理者に福島明委員

が選任された。

  委 員 ：小学校から大岡地区の体育祭と小学校の運動会をいっしょに開催できな

いか、という提案があった。住民自治協議会として検討していきたい。

  委 員 ：今年の小学校の運動会では、保存会が参画して大岡音頭をみんなで踊っ

て、盛り上げることができた。児童数が減少し続けるなか、地域をあげ

て開催できれば良い。

  委 員 ：いずれにしろ、一部の意見だけで決めないよう慎重に検討することが重



要である。

  委 員 ：地域公民館が独自に開催する研修会の講師を紹介してもらうような支援

をお願いしたい。

  事務局 ：生涯学習リーダーバンクを活用していただいたり、あるいは市の様々な

部局で地域の研修会に講師派遣を行っています。これらの情報提供や内

容についてのご相談など、地域公民館の活動支援に努めてまいります。

  事務局 ：事務局からですが、公民館に大岡村時代に制作した 16ミリフィルムが
保管されています。子どもを主人公にした、本物の俳優と撮影スタッフ

を使った映画です。これを是非、地域の子どもたちに見せてあげたいの

ですが、映写機の入手が困難です。委員の皆様にも上映に向けて、お知

恵を拝借したいのですが。

  委 員 ：殆どの人がそのフィルムの存在を忘れている。とても貴重な地域の宝だ。

デジタル化を含めて、住自協内部でも手段を検討してみたい。


